
 

 

  

di Maria ANGELOTTI 

Un patto per la sicurezza sulle 
esigenze della città di Franca-
villa. Cdn l'impegno, da parte del 
sottosegretario agli Interni 
Alfredo Mantovano, a prendere in 

seria 

nell'auditorium della scuola media 
"San Francesco d'Assisi" e con la 
partecipazione, oltre che di 
Mantovano, del prefetto di 
Brindisi Nicola Prete. 

Un auditorium non particolar-
mente gremito, come invece si au-
spicava; ma neppure deserto, co-
me pur si temeva. Presenti alcuni 
rappresentanti della società civile 
e delle associazioni di categorie e 
qualche studente. L'assise è durata 
circa un paio di ore. Presente anche 

considerazione 
questa proposta 
formulata da alcuni 

consiglieri 
comunali, 

si è 
sostan-

zialmente 
chiusa l'attesa, e discussa, seduta 

del consiglio comunale 
monotematico sulla sicurezza e 
l'ordine pubblico che si è svolta 
ieri mattina, eccezionalmente 

que

ha poi 
rib

IL GIORNO DEL CONSIGLIO
A destra, il sottosegretario Alfredo

Mantovano ed il sindaco d
Francavilla Fontana Vincemo della 

Corte e, sotto, Filomeno con i due
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na votazione finale. Questo 
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lla parte dell'opposizione che, 
nei giorni: scorsi, aveva mi-
nacciato di disertare 
la seduta in segno di 
protesta verso le 
modalità di 
svolgimento fissate 
per stessa. Ogni 
consigliere ha avu to 
a disposizione 
quattro minuti di 
tempo, non uno di 
più. Non sono stati 
consentiti interventi 
esterni. 

«Una unitile e 
tediosa passerella - 
ha dichiarato pernii Pd 
il capogruppo 
Tommaso Rèsta da 
cui abbiamo voluto 
prendere le distanze 
ma' per senso di re-
sponsabilità non 
potevamo ñon 
partecipare. Un 
consiglio comunale 
costa alla casse 
pubbliche 2.500euro. Soldi che in 
quest'occasione sono stati spesi 
male». Un consiglio comunale da 
cui sì è "dissociata" anche 
l'opposizione che fa capo a Mario 
Filomeno. «Siamo qui - ha detto 
Filomeno a Mantovano - come 
presidio antipropaganda. Questo è 
un consiglio comunale per pochi 
intimi e non quel momento di 
confronto, di discussione ampia 
chiara e aperta che auspicavamo. 
Si è vanificato l'obiettivo per il 
quale l'opposizione ne aveva 
chiesto la convocazione». 

Di ben altro tenore le valuta-
zioni del capogruppo del Pdl, . 
l'onorevole Luigi Vitali, che si è 
invece detto ampiamente sod-
disfatto. «Le polemiche dell'op-
posizione sono strumentali; quat-
tro minuti di intervento sono più 
che sufficienti. Detto questo sia-
mo soddisfatti delle risposta dello 

Stato all'emergenza che ha in-
vestito la nostra città». 
 

Alle parole di Vitali hanno 
fatto eco quelle de) primo citta-
dino Vincenzo Della Corte che 
ha parlato di un consiglio che ha 
dato dei risultati. Il sindaco, 
durante il suo intervento, 

adito che Francavilla non è 
Scampi a. «Scampia è un'altra 
cosa - ha detto Della Corte al 
sottosegretario ed al prefetto -, la 
nostra è invece una città pre-
valentemente sana. E sana deve 
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plichi che ha 

consegnalo a • 
ntovano e al / 

fetto Prete. ^A-
destra, invece, il 

tavolo dei 
partecipanti al 

Consiglio U.lfoto 
Giovanni Di Noi) 

estare, per questo 
esideriamo che le 
rze dell'Ordine 

ndividuino quanto 
ma i colpevoli 

i ultimi delitti 
li interessi che 
tano attorno a 

esti fatti qu
criminosi che sono 
i sintomi di una o 
più patologie che 
vanno identificate 
nel più breve; 
tempo possibile, 
prima che sia 
tardi». 

«Un consiglio 
comunale che si 
rispetti si chiude 
con la votazione di 
un ordine del 
giorno. In- 
 

vece la seduta di 

oggi (ieri per chi legg
rmato per l'Udc il 

consigliere comunale e regionale 
Euprepio Curto -non ha prodotto 
alcu
dimostra ancora una volta 
l'approssimazione organizzativa 
dell 'amministrazione 
comunale». 

Nessun ordine del giorno, è 
vero, ma la possibilità di dare vi-
ta ad un patto per la sicurezza 
 

su misura per Francavilla. «Lo 
Stato c'è - ha dichiarato in co

ori Mantovano -e c'è con 
interventi di quantità e qualità. 
Ma oltre questo vi è il bisogn
della reazione di tutti, 
soprattutto dei giovani. Sono lo-
ro, e già Io hanno dimostrato 
con la manifestatine dello scorso 
giovedì, che devono far capire 
alla malavita che l'aria è di 
versa, che l'aria è cambiata»/ 


